

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 3.997. CEUTA VIERNES 5 DE SEPTIEMBRE DE 1947. Precio 50 céntimos

### AUDIENCIAS DE Su Excelencia el Alto Comisario

Tetuán. — Su Excelencia el Alto Comisario, teniente general Varela, ha recibido hoy en audiencia a las siguientes personas:

**AUDIENCIA CIVIL**  
 Presidente de Acción Católica de Ceuta, con una Comisión; doña Matilde Pedraza C. Uch; doña María Matilde Vidal Fornell; doña Juana Márquez Rebollo; Srta. Inés Gómez Gómez; Srta. Trinidad Sollés Alcántara; presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Tetuán, con la Mesa de la misma; Comisión de Cinematografía de la Casa H.E.R.M.I.C.; don Rafael Abreu Moraza; don Angel Pérez Uliyarri; don Antonio Pedro Rius; don Fernando Arniche; Molto; don José María Amelibia y don Abdessalam Kaddur Ben Amar.

**AUDIENCIA MUSULMANA**  
 Sid Hasan Ben Ahmed El Aalam; Sid Mohamed Ben Hasán El Aalam; Sid Ali Loch Ben Abdel-lah Chara; Sid Ali Ben Solimán Aarab; Cherif Ben Marzok Brixá; Sid Mohammed El Hach Mohamed Abdel-lah Duduh y Sid Hossain Ben Abderrahman El Uadrasi.

**AUDIENCIA MILITAR**  
 General don José Caneola tenientes coroneles, don Hermenegildo Tabernero y don Eduardo Baez Ordobaz, y caballero cañete don Antonio Martínez Raja.

En audiencia especial recibió S. E. el Alto Comisario al Excmo. Sr. Hach Thami El Glaui, bajá de Marraquech.

### Del accidente ferroviario entre Soria y Calatayud



CALATAYUD. — Estado en que quedaron algunos de los vagones del tren de viajeros que hacía el servicio entre Soria y Calatayud al desplomarse un puente

## S. E. EL JEFE DEL ESTADO Y SU ESPOSA E HIJA SE ENCUENTRAN EN GALICIA

En Orense recibió el Caudillo la Medalla de Oro de la ciudad y después de pasar por Pontevedra y La Toja, embarcó en Vilagarcía en su yate «Azor»

En todo el trayecto la multitud acogió su presencia con gran entusiasmo a los gritos de ¡FRANCO, FRANCO, FRANCO!

León, 4.—El Caudillo, después de despedirse de las autoridades en el campamento de Riaño, continuó viaje hacia el límite de la de Zamora.

En los pueblos del trayecto se había congregado inmenso gentío que aplaudió y vitoreó con entusiasmo al Jefe del Estado, en Vilauejiga saludó el Genera-

lísimo al obispo de Santo Domingo (República Dominicana), Dr. Felipe Gallego, que se encuentra pasando una temporada en su pueblo natal.

En el límite de la provincia de Zamora se despidieron del Caudillo las autoridades y personalidades de León que le habían acompañado y le saludaron las de Zamora.—CIFRA.

**El Caudillo pernoctó en Puebla de Sanabria : : :**

Zamora, 4.—A las once y media de la noche de ayer llegó a Puebla de Sanabria Su Excelencia el Jefe del Estado, acompañado de su esposa e hija, así como de los jefes de sus casas Militar y Civil y otras personalidades del séquito.

Al límite de la provincia salieron a recibirle el gobernador civil, presidente de la Diputación, gobernador militar, jefe del Tercero de la Guardia Civil y Fronteras y otras autoridades.

A la llegada del Caudillo a Puebla de Sanabria, donde pernoctó, fué cumplimentado por el alcalde del pueblo y demás jerarquías locales y por el pueblo

en masa, que no cesaba de clamar entusiastamente al Jefe del Estado. Fué un recibimiento que puede considerarse apoteósico y en el que se sucedían a cada momento los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

Esta mañana, Su Excelencia el Jefe del Estado, acompañado de su esposa, hija y personalidades del séquito, visitó el Albergue del Patronato Nacional de Turismo de Puebla, las obras del ferrocarril Zamora-Orense y el lago.

En todos estos lugares, el Caudillo fué recibido entre vitores y aclamaciones.—CIFRA.

**Llegada a Orense : : :**

Orense, 4.—A las 3.20 de la tarde ha llegado S. E. el Jefe del Estado a esta capital, acompañado de su esposa doña Carmen Polo de Franco, e hija, señorita Carmen Franco, así como de los jefes de sus casas Civil y Militar y demás personalidades de su séquito.

Disparos de cohetes anunciaron al vecindario la inmediata llegada del Caudillo y el recibimiento tributado a éste por la población, que llenaba materialmente las calles por donde había de pasar la comitiva, ha sido verdaderamente apoteósico.

Las campanas de la Catedral fueron echadas al vuelo. Roma gran entusiasmo y animación en la capital, con motivo de la llegada de S. E. el Jefe del Estado y los balcones y ventanas de todas las casas lucen colgaduras y banderas nacionales.—CIFRA.

**S. S. asiste a una Salve en la Catedral : : :**

Orense, 4.—Desde la entrada de S. E. el Jefe del Estado en la capital por la avenida de su nombre hasta la Catedral, en todas las calles del trayecto, se aglomeraba ingente multitud que tributó al Generalísimo un apoteósico recibimiento, creyéndose sin cesar el triple grido de

(Pasa a la página 3).

## Acuerdo comercial entre España e Irlanda

Serán importadas diez mil toneladas de patatas y se exportarán siete mil de cloruro de potasa

La oficina de Información diplomática ha facilitado la siguiente nota:

“Se ha firmado en Dublín un acuerdo comercial entre España e Irlanda, según el cual ambos Gobiernos se comprometen a facilitar el intercambio de productos que constituyen el comercio tradicional entre los mismos y al propio tiempo mediante canje de notas se concreta que España importará un mínimo de diez mil toneladas de patatas irlandesas durante los años 1947 a 1948 de la que un porcentaje muy elevado será de la calidad más apreciada en el mercado español: “Arial Barner” y “Up-to Date”.

En el mismo canje de notas se estudia la posibilidad de que en años posteriores siga surtiéndose el mercado español de las semillas de patata irlandesa en

las cantidades que necesite.

Durante el mencionado año 1947-1948, España suministrará a Irlanda cloruro de potasa en las cantidades necesarias para la agricultura irlandesa, estipulándose que se exportará un mínimo de siete mil toneladas, desatándose el deseo del Gobierno español de atender esta necesidad irlandesa en los medios de sus posibilidades.

El intercambio comercial entre España e Irlanda se abonará en libras esterlinas.—D. G. P.

## CONTINGENTES DE comunistas chinos se encuentran cercados

Están sometidos a los bombardeos de la aviación y ataques de la infantería nacionalista que los exterminan

Nankín, 4.—Las tropas comunistas del general Liupo - Chen, han sido encerradas en una bolsa y se encuentran sometidas a constantes bombardeos de la aviación y a los continuos ataques de la infantería nacional, según el comunicado del Gobierno chino.

Noticias de Hankow dicen que la situación ha mejorado mucho en Kupeh para los nacionalistas, hasta el punto de que un alto funcionario se ha trasladado en avión a la residencia veraniega de Guang-Kai-Chek, para informar directamente al generalísimo chino.

Estas noticias dicen también que los comunistas se encuentran cercados en la zona montañosa de la provincia de Kan-vee y que han sido exterminadas pequeñas bandas de comunistas que se encontraban en Kuangpi, a unos 30 kilómetros al noreste de Hankow.

Otras informaciones de Kuling dicen que el generalísimo ha convocado una importante conferencia de los principales funcionarios del Kuomintang para tratar de la fusión del mismo con el llamado “tercer grupo juvenil” de San Min-Chu.—EFE.

### FIGURAS DE ACTUALIDAD



Frank Messery, general inglés, nombrado comandante jefe de las fuerzas británicas de Tierra, en el nuevo Estado del Pakistán

## Oferta de un preso francés a su GOBIERNO

Dirá el escondite de 140 millones de francos oro a cambio de la libertad y de un cinco por ciento como premio

París, 4.—Un preso que afirma conocer el paradero de 140 millones de francos en oro, pertenecientes al Banco de Francia, se ha ofrecido a informar a las autoridades, a cambio de la libertad y de un cinco por ciento de comisión en el oro. La oferta ha sido dirigida a la Prefectura de Policía de La Rochela y dice:

“Cuando estaba prisionero en Riom entablé conocimientos con varios funcionarios del Gobierno de Vichy, condenados por colaboraciónismo. Me dijeron que habían escondido una cantidad de oro del Banco de Francia, por valor de 140 millones de francos. Estoy dispuesto a decir al fiscal de La Rochela donde se halla oculto ese oro con tal que me asegure mi libertad y un cinco por ciento de premio.”

La carta la firma Hernal Ba-

lanzy, ciudadano francés de 35 años de edad.—EFE.

## Medio millón de obreros irán hoy A LA HUELGA EN PARIS

Ante la torre Eiffel se celebrará una gran concentración

París, 4.—Se calcula en medio millón el número de obreros parisienses que han decidido declarar la huelga para mañana viernes, en señal de protesta contra el aumento del coste de vida y la reducción en el racionamiento de pan. La huelga durará desde las tres a las cuatro de la tarde, cuando los servicios públicos quedaban paralizados.

Se prepara una manifestación en París y los obreros han decidido concentrarse ante la Torre Eiffel. La Policía ha comenzado ya a levantar barricadas ante los edificios oficiales.—EFE.

APOLO

Continúa desde las 5 UNICO DIA La gran producción titulada:

PLAGA MORTAL

Un film de intensa emoción, interpretación de JAN KEITH-TALA BIRRELL y FERDINAND GOSTICHA.

Mañana, inauguración de la temporada de estrenos, 1947-48 con la magistral superproducción Metro Goldwyn Mayer, titulada:

Fin de semana

con GINGER ROGERS - LANA TURNER - WALTER PIGGEON y VAN JOHNSON.

Cine Astoria

JADJ

Desde las CINCO Hoy un emocionante film del Oeste

LA SENDA DE LOS HEROES por Franchot Tone y Warren William.

Domingo próximo: Dos interesantes películas: EL RANCHO MISTERIO y "EL GATO NEGRO"



SANTORAL DEL DIA

5 de septiembre, viernes. Santos Lorenzo Justiniano, obispo Obdulina, virgen; Victoriano, obispo; Herculano, Rómulo, Eudoxio, Macario, Zenón, Urbano, Quinco, Arcencio, Donato, Teodoro, mártires; Berlino, abad. Rito semidoble. Ornamentos blancos.

FUNCION SOLEMNE

El próximo domingo, a las once de la mañana, se celebrará en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), una solemne misa cantada, en honor de la Virgen de Covadonga. Predicará el Padre Aurelio Martínez y al final se cantará el himno de Covadonga.

PRIMER VIERNES

Esta tarde, a las ocho, se celebran en la iglesia de San Francisco, los cultos de los primeros viernes, con exposición del Santísimo, Rosario, ejercicio, bendición y reserva.

MISA DE COMUNION

El lunes, día 8, festividad de Nuestra Señora del Valle, se celebrará en la iglesia de su nombre, una solemne misa de comunión general, en la que oficiará el ilustrísimo señor Vicario general de este Obispado.

SANTORAL PARA MAÑANA

6 de septiembre, sábado. Santos Zacarías, profeta; Macario, Leto, Donato, Mansueto, obispos; Fausto, presbítero; Gotifredo, diácono; Bb. Tomás, Tzuguil, Miguel Nacaximo, jesuita y compañeros mártires. Rito simple. Ornamentos blancos.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Suscripción damnificados de Cádiz

12.ª RELACION Suma anterior, 12.935'02 pesetas. Sra. Vda. de don Ramón Fuentes, 25'00. Don José M.ª Fernando Montañés Peinado, 15'00. Don Rafael Aragón Díaz, 200'00. Don José Fernández Vilches, 25'00. Don Miguel Gull Valverde, 250'00. Don Enrique Castillo Gómez, 10'00. Don Manuel Piñero Fernández, 50'00. Don José Piñero Fernández, 50'00. Don Francisco Rojo Navas, 200'00. Don Francisco de los Santos y familia, 25'00. Don Isio de los Santos y familia, 25'00. Suma y sigue, 13.310'00 pesetas. (Continuará). Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, de 10 a 13. Ceuta, 4 de Septiembre de 1947.

Ha sido constituida la Junta Provincial de protección a la mujer

La preside S. E. el delegado gubernativo

En el despacho de S. E. el delegado gubernativo, se ha celebrado una reunión, presidida por el señor del Valle Marín, al objeto de constituir en Ceuta la Junta Provincial de protección a la mujer.

La citada Junta, quedó formada de la siguiente manera:

Presidente, Excmo. señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín; vicepresidente 1.º don José Rojas Felguersán, alcalde de Ceuta; vicepresidente 2.º don Marciano Martínez Catena, ingeniero director de la J. O. P.; vocales, señores: don Alfonso Barrota Fernández, don Alberto Llamas García, don José Bosque Pérez, don Juan Ramos Izquierdo, don José Rodríguez Martín, don José María de Amelivia y Velaz de Medrano, señorita María Teresa Hernández Gete; vocales electivos, doña Clementina Rubio de Mallavia, doña Angustias Gutiérrez de Delgado, doña Pilar Meaza viuda de Escandón, don Claudio Romero Rodríguez, don José Santos Vilela, don Manuel Martínez González; secretario, don Rafael Arias Orda.

Donativo pro-damnificados de Cádiz

Las relaciones que diariamente nos envían de la Delegación del Gobierno y Alcaldía, continúan cada vez mayor número de donativos para la suscripción abierta pro-damnificados de Cádiz.

Igualmente, en la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S. se vienen recibiendo ropas y calzados en cantidad, dando a continuación, la relación de los recibidos ayer.

Srtas. de Santos Rosa, 3 vestidos, un traje chaqueta, una blusa, un jersey y dos zapatos de señora; don Francisco Miranda Ruiz, 30 pares de sincañas.

Masaje Floid

Perfumería Vicente Martínez

Rogad a Dios en caridad...

Manuel Rodríguez, "MANOLETE"

La muerte del diestro cordobés "Manolete" ha llenado de luto a todos los sectores taurinos de España y a cuantos españoles seguíamos desde más o menos cerca la trayectoria, llena de éxitos de este torero, que dejó con su sangre en la arena, sentada el más fiel principio de cómo un espada ha de actuar en los ruedos.

Este dolor de la muerte, se viene reflejando, día a día, en todos esos sectores a que aludimos antes. Y en Ceuta, en este rincón de Andalucía, donde la Fiesta tiene un inmenso lugar y el diestro cordobés una mayoría selecta de admiradores, también, con el corazón traspasado por el dolor general, se va a rendir un tributo post-mortem a quien hoy, ya muerto para siempre, se admira tanto por su arte como por su valor, hombría y esportismo.

Y es la Peña Taurina de Ceuta, ese sector de buenos aficionados, ese puñado de entusiastas sin límites, la que ha dispuesto se efectúe un solemne funeral en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, a las 10.30 de la mañana, aplicado por el eter-por descargo del alma del torero cordobés.

Y en esta mañana, en el templo recogido, junto a las preces del sacerdote, se unirán las de todos los que allí lleguen. Y en sus rezos, todos irán rogando a Dios por el alma del mejor torero, muerto en la Plaza de Toros de Linares, dejando a la Fiesta dormida, cual su rostro quedó en la madrugada lenta del día fatal.

Hoy, junto a la Peña Taurina, estemos todos en el templo.

En memoria del diestro fallecido. Como homenaje al torero español cuya alma voló hacia los cielos y su gloria vivirá entre nosotros.

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE FALANGE 2. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Nuestro teléfono es 799 Diario de la mañana

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

PRO-DAMNIFICADOS DE CADIZ

DONATIVOS recibidos en esta Delegación para los damnificados en la catástrofe de Cádiz: Suma anterior, 15.351'00. D.ª Pilar Meaza, Vda. de Escandón, 25'00. D. Antonio Villalta Meza, 25'00.

D. Juan Rubio, "España Vinícola", 150'00. Un Cristiano, 25'00. D. José Salama y Compañía, 500'00. D. Emilio Pelegrina, 50'00. Suma y sigue, 16.126'00.

Don F. Miranda Ruiz, ha hecho entrega de treinta pares de sandalias que han sido remitidos a la Delegada de la Sección Femenina de Falange para unirlos a los donativos que se están recibiendo para los damnificados de Cádiz.

Ceuta, 4 de Septiembre de 1947.

EL DELEGADO.

S. E. el delegado del Gobierno, recibió las siguientes visitas en el día de ayer:

Don Antonio Rodríguez Andújar, presidente de la Cofradía de Pescadores; don Efigenio Jiménez Acebrón, presidente del Negociado de Abastos; doña Julia Berrocal; Sra. Villalobos; don Carlos Boch Díaz, interventor del Puerto Franco; Srta. Jiménez; don Andrés Pardesa Pulido; don Pedro Fernández Somoza, abogado; don Francisco Miranda Industrial; don Salvador Medina, Industrial.

Desencajonamiento de la corrida del día siete

Magnífica presentación del ganado

El numerosísimo público que ayer llenó totalmente la Plaza de Toros de Ceuta, pudo apreciar la valía de los seis magníficos novillos de Concha y Sierra que el próximo día 7, serán lidiados por "Fuentes", González y Cervera.

Muchísimos aplausos hubo para los bichos, de soberbia presentación, bien puestos de cuernos y con peso.

Durante el desencajonamiento, dos de los novillos se enfrentaron rompiendo uno de ellos las puertas de los chiqueos y causando destrozos en los lugares en que se encontraban, habiéndose producido gran lucha, brava en la cual uno de ellos quedó muerto. El novillo en canal pesó 252 kilos.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO impuesto incluido

Table with columns for product names (PICADURAS, CIGARRILLOS, CIGARROS PUROS) and prices in PTES.

LA DIRECCION

CARTELERA del CERVANTES

HOY viernes 5 POR SECCIONES desde las 5.

Inauguración de la Temporada 47-48 UNIVERSAL INTERNACIONAL presenta la maravilla en technicolor, según argumento original tomado de la novela de George S. Hellman, producida por Walter Wanger bajo la dirección de Arthur Lubin, titulada:

NOCHE EN EL PARAISO

Un reparto estelar encabezado por MERLE OBERON TURHAN BEY THOMAS GOMEZ Toda una vida de amor y romanticismo en una noche celestial que usted no olvidará!

Atención al segundo estreno! La producción de Marcel L'Hervier. LA CIUDADELA DEL SILENCIO oración de la genial ANABELLA.

Después... EL CASTILLO DE DRAGONWICK 20th Century Fox. Gene Tierney-Walter Huston. Vicent Price.

SU PRIMERA NOCHE Universal Internacional Diana Durbin-Charles Laughton-Franchot Tone.

Productos belleza Martens

Perfumería Vicente Martínez

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macisos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo s.º 20 TL. 463

ellos quedó muerto. El novillo en canal pesó 252 kilos.

La Empresa de la Plaza se ha puesto en comunicación con Sevilla e inmediatamente llegará a Ceuta el novillo que ha de reemplazar al muerto.

Este es un detalle de la bravura de los novillos de Concha y Sierra que pasado mañana se lidiarán en Ceuta.

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11

# La estancia del Caudillo en Galicia

(Viene de la primera).

¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!  
En la Avenida de Ceano el Caudillo descendió de su coche y fué saludado por el capitán general de la región y el general gobernador militar de la Plaza y a continuación revisó las fuerzas, que le rindieron honores, y dos centurias del Frente de Juventudes, a los acordes del Himno Nacional.

En la puerta norte de la catedral, el Caudillo era esperado por el alcalde de la ciudad, gobernador civil de la provincia, Corporaciones locales y provinciales bajo mazas, así como por numerosas representaciones civiles, militares y eclesiásticas.

A doña Carmen Polo de Franco y a su hija la señorita Carmen Franco, les fueron entregados sendos ramos de flores, obsequio del Ayuntamiento de la ciudad, y de la Sección Femenina y dos medallas con la efigie del Santo Cristo de Orense; de parte de las Falanges Juveniles de Franco.

En dicho lugar se encontraba también el Consejo provincial del Movimiento, la Guardia de Franco, la Vieja Guardia y afiliados de Falange.

En la calle se aglomeraba el público que llenaba también las ventanas y balcones de todos los edificios y que tributó clamorosas ovaciones y entusiastas gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! al Caudillo, el cual contestaba a estas muestras de afecto y adhesión del público con una sonrisa.

El Generalísimo, después de saludar a las autoridades, se dirigió a la Catedral, en cuyo umbral fué recibido y cumplimentado por el prelado de la diócesis, Dr. Blanco Nájera, quien le dió a besar el Ligium Crucis y arrodillado el Jefe del Estado le roció con agua bendita.

Inmediatamente S. E. el Jefe del Estado, acompañado de su esposa e hija, y bajo palio, penetraron en el templo catedralicio, dirigiéndose al presbiterio, donde ocuparon el trono.

El prelado, de Pontifical, mientras el Caudillo oraba, entonó la antifona y preces, cantándose después una salve.

Seguidamente, el Generalísimo, su esposa e hija y personalidades del séquito examinaron detenidamente la Cruz de Oro de la Catedral. Después, el Caudillo oró breves momentos ante el Santísimo Sacramento y visitó el camarín, mientras doña Carmen Polo de Franco y su hija la señorita Carmen Franco ofrecían los ramos de flores que les habían entregado al Santo Cristo.

Luego, el Generalísimo, abandonó el templo, siendo despedido con los mismos honores que a su llegada.

Desde la Catedral, el Jefe del Estado, acompañado de su esposa e hija se dirigió al Instituto Nacional de Enseñanza Media, en cuyo paranimfo le será ofrecida la Medalla de Oro de la ciudad.—CIFRA.

**El Generalísimo recibe la Medalla de Honor de Orense**

Orense, 4.—Al entrar el Jefe del Estado en el Paranimfo del Instituto de Enseñanza Media, fué recibido con una gran ovación a los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! El Generalísimo ocupó la presidencia; en sillones colocados a la izquierda del Jefe del Estado, tomaron asiento doña Carmen Polo de Franco y la señorita Carmen Franco Polo.

El alcalde de la ciudad dió lectura a la ofrenda del Ayuntamiento, que concede la primera Medalla de Honor de la ciudad a S. E. como prueba de adhesión incondicional, respeto y gratitud.

Al terminar sus palabras el alcalde, entre entusiastas aclamaciones, impuso la medalla al Caudillo.

Hecho el silencio, S. E. el Jefe del Estado pronunció un discurso que fué acogido con grandes aplausos.

A la salida del Instituto, el público allí estacionado tributó a S. E. el Jefe del Estado nuevas y calurosas ovaciones.—CIFRA.

**Salida de Orense**

Orense, 4.—Antes de las seis de la tarde, el Caudillo abandonó esta ciudad en automóvil, acompañado de su esposa, doña Carmen Polo de Franco; de su hija, la señorita Carmen Franco Polo, y las personalidades que integraban su séquito.—CIFRA.

**El Jefe del Estado llega a Pontevedra**

Pontevedra, 4.—A las seis y cuarto ha llegado a esta ciudad Su Excelencia el Jefe del Estado, procedente de Orense.

En el Ayuntamiento fué recibido el Caudillo por las autoridades de Pontevedra que le cumplimentaron.

La multitud agolpada frente al edificio consistorial acamó durante largo rato a Su Excelencia.—CIFRA.

**S. E. descansó en Pontevedra y siguió hacia La Toja**

Pontevedra, 4.—Su Excelencia el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, después de descansar unos momentos en el edificio del Ayuntamiento acompañado de su esposa e hija, abandonó esta ciudad con dirección a La Toja.

El público despidió a Su Excelencia con grandes demostraciones de entusiasmo.—CIFRA.

**En La Toja**

Pontevedra, 4.—Ha llegado a La Toja en las últimas horas de la tarde S. E. el Jefe del Estado, acompañado de su esposa e hija.

También le acompañaban el ministro de Marina, capitán general de la Región, gobernador civil y autoridades provinciales.

La esposa e hija del Generalísimo se alojan en el Gran Hotel.—CIFRA.

**En Villagarcía embarca el Caudillo en el "Azor"**

Pontevedra, 4.—El Caudillo, desde La Toja, continuó viaje

# Después de las irregulares elecciones húngaras

Una grave escisión se ha producido en el partido socialdemócrata, cuyo presidente y secretario han dimitido

Budapest, 4.—Una grave crisis con carácter de escisión se ha producido en el seno del partido socialdemócrata húngaro como consecuencia de las denunciadas irregularidades en las elecciones del domingo.

El presidente del partido, Szakasits, y el secretario general, George Marosam, han presentado la dimisión.

Interinamente se hará cargo de la dirección del partido dos ministros que, por su parte, se

consideran dimisionarios en el Gobierno: el de Justicia, Ales, y el de Industria, Antalbak.

Mientras tanto, el Gobierno ha presentado en pleno la dimisión como trámite obligado después de las elecciones.

Los ministros continuarán en funciones, salvo los socialdemócratas que voluntariamente han abandonado el Gabinete, hasta que se reúna el nuevo Parlamento, a mediados de mes.—EFE.

# El portaviones "Midway" en misión secreta

Washington, 4.—El portaviones de cuarenta y cinco mil toneladas "Midway", se halla actualmente en aguas de las Bermudas, realizando una misión secreta.

Sin embargo, se tienen noticias de que dicho portaviones será utilizado como plataforma de lanzamiento para las bombas cohetes V-2, que fueron capturadas a Alemania durante la guerra.

Sin embargo, se mantiene un gran silencio sobre tales rumores.

El "Midway" se hizo a la mar hace dos días.—EFE.

# Esfuerzos de la Argentina para aliviar el tratado de Paz impuesto a Italia

Lake Success, 4.—El Dr. Rodolfo Muñoz, primer asesor de la delegación argentina en la ONU, ha informado que las delegaciones de todas las Repúblicas americanas apoyarán plenamente los esfuerzos de Argentina en la Asamblea general, para que se alivie la carga impuesta a Italia por el Tratado de Paz.

Dijo que Argentina espera obtener también el apoyo de Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia, por lo menos.

El Dr. José Arce, jefe de la delegación argentina, entregó ayer en la secretaría de la ONU una propuesta para los países firmantes de dicho Tratado se reúnan a fin de estudiar la reducción de las reparaciones exigidas a Italia.—EFE.

# ULTIMA HORA

Londres, 4.—La agencia "Exchange Telegraph" informa desde Calcuta que el mahatma Gandhi, ha interrumpido su ayuno, al ingerir jugo de naranja.—EFE.

Se desmiente que Inglaterra haya pedido un empréstito a Estados Unidos.

Washington, 4.—Un portavoz de la Embajada británica en esta capital ha desmentido las informaciones según las cuales sir Wilfrid Eady, jefe de la Tesorería británica, había pedido un empréstito de mil millones de dólares para la Gran Bretaña, de los Estados Unidos en el curso de sus recientes conversaciones en Washington con los funcionarios del Tesoro norteamericano.—EFE.

**Colonia Lucky**  
Perfumería Vicente Martínez

# Anuncios breves

**Compras y ventas**

COMPRARIA máquina escribir. Razón esta Administración. SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

**Alquileres**

SE NECESITA habitación propia para oficina, calle céntrica. Razón esta Administración.

SE ALQUILA habitación amueblada con dos camas, para caballero. Razón EL FARO.

**Traspaso**

TRASPASO almacén amplio con estantería. Mendoza, 12. Ceuta.

**Enseñanzas**

DESEO dar clases inglés con nativo. Razón esta Administración.

**Varios**

LA CALIDAD de nuestros sellos de caucho es inmejorable, y a precios reducidos. Encargos todo el día a Imprenta FARO. COMER en familia, admítase caballero. Galea, 12, 2.º, izquierda.

NECESITO sirvienta para niños. Razón Alfau, 7, 2.º izquierda.

IMPRESOS de todas clases. Imprenta FARO.

NIQUELADO galvánico. Toda clase de trabajo. Comercial Maza. Ceuta.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta FARO.

GRAN taller de niquelado. Comercial Maza. Ceuta.

**Colonia Varón Dandi**  
Perfumería Vicente Martínez

# Plaza de Toros de Ceuta

EL DOMINGO DIA 7 A las cinco en punto de la tarde

A beneficio de la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército

## MONUMENTAL NOVILLADA

Seis bravísimos novillos-toros de la afamada ganadería de Concha y Sierra, por los diestros

# "FUENTES", GONZALEZ y CERVERA

Actuará la laureada banda de música de La Legión

¡¡Quedan muy pocas localidades!!

# LOS DEPORTES

## Ha quedado constituida la Peña Ciclista de Ceuta

### La estancia del «Valencia» en Marruecos

#### Gratitud de la afición a quienes la hicieron factible

Marruecos es feliz porque la política genal de nuestro Gobierno se preocupa de él. Y así, por esta preocupación y por ese entusiasmo sin límites que la persona de S. S. el Alto Comisario pone, ha sido factible que cuantos tienen que ver con el Arte, las Letras y el Deporte lleguen hasta este rincón lleno de encantos para todos.

Muchas veces, EL FARO, ha sido eco de los aficionados a tal o cual arte o deporte, para llevar hasta la Alta Comisaría la gratitud de éstos por ese interés y ese esfuerzo realizado en pro de todos. Y ahora ante la visita de este Valencia que vive con nosotros horas gratísimas, hemos de reiterar las gracias. Y con la mayor alegría lo hacemos.

Aunque breve —como decía ayer el señor Prados—, la distancia que nos separa de nuestra España, es siempre notable. Y la distancia, nos trae esa separación forzosa, que nos hace —en ocasiones— desconocerlos. Para remediar esto, para que España conozca a Marruecos, para que nosotros conozcamos a nuestros genios o nuestras figuras, sea del sector que sea, aquí queda esa labor, digna del mejor elogio, de nuestro Alto Comisario, teniente general Varela, quien en esta ocasión —con motivo de la visita de los jugadores levantinos— se ha visto asistido por la persona del teniente coronel Prados, presidente de la Hispano-marroquí y de un puñado de excelentes deportistas, a quienes hoy, como al caballero de las dos laureadas, queremos reiterar nuestro reconocimiento y hacerles presente nuestra gratitud.

En nombre y representación de la afición deportiva de todo el Marruecos feliz.

¡Gracias, teniente general Varela!

¡Gracias, señores!  
Redactor Suplente.

**Auroquina Floid**  
Perfumería Vicente Martínez

Para vender mucho no deje de anunciar en EL FARO

CONSTITIPADOS

**Cafetería**

### Colegio de San Agustín

Las clases de primaria y de Ingreso comenzaron el día 1º de Septiembre y las de Bachillerato comenzarán el día 1º de Octubre.

Queda abierta la matrícula

### Ayer en «Alfonso Murube»

## VICTORIA DEL VALENCIA FRENTE AL ATLETICO DE TETUAN POR 4-0

### A pesar de su derrota, los tetuaníes, jugaron más y pusieron mayor coraje

Un toque de atención sonó ayer en el Estadio, cuando el Atlético de Tetuán, comenzó a jugar con un entusiasmo sin límites y poniendo sobre el terreno un amor propio digno de elogios. El toque de atención lo brindamos a nuestras muchachos que el próximo día 14 han de ventilarse la eliminatoria de la Copa con estos jugadores ceñidos que ayer dieron una buena lección de fútbol. Y qué, como el «Valencia», nada se ventilaba en el terreno. Lo que significaba que el día 14 que tienen un interés, pues...

Jugó mucho el Atlético y no mereció la derrota del cuatro a cero. Por contra, el «Valencia», mostró apatía, poca ligazón y cometió seis faltas.

Más juego y más deseos tuvieron los tetuaníes que los levantinos. Sin embargo, éstos últimos, cuando quisieron jugar, cuando la delantera pensó en marcar, cuando la media marcó balones, aprovecharon cuatro ocasiones que sirvieron para que el marcador funcionase. Así fue el encuentro. Bien el Atlético, bastante regular los levantinos.

Desde los primeros minutos, demostraron nuestros vecinos sus deseos de juego y de agradar. Lo consiguieron por que todas sus líneas estuvieron a la misma altura. La defensa actuó segura, la media muy trabajadora y la delantera —donde solo fallaron algo los interiores— estuvo siempre dispuesta a ligar bonitas jugadas y disparar a la puerta. Aunque en esto de los disparos no les acompañase la suerte y el meta Codi, tuviese una acertada intervención bien respaldado por sus defensas, que fueron los que más trabajaron de los valencianos.

El «Valencia», hemos dicho que mostrase cual conjunto cansado. Y no hizo nada. Aparte de algunas jugadas —quizás no llegaron ni a la media docena— todo lo demás fue apatía y brusquedad en el juego.

Mundo, el delantero, no acertó a puerta en ninguna de las ocasiones. Solo en aquella en que marcó un gol.

Exteriores y extremos no hicieron casi nada y en la media, se hubo algo más, debido a que hablo de repliegue ante el entusiasmo de los rivales. La defensa tuvo una mayor labor y el meta, ya hemos dicho que acertó siempre.

Esta es la historia del encuentro de ayer. Y ahora, pasemos a

consignar datos para los archivos.

Antes del encuentro, los capitanes de ambos equipos, ofrecieron lindos ramos de flores a la Excm. señora del Valle María y señora de Marcos. Durante la primera parte, se tiraron 4 córners contra el Valencia y 3 contra el Atlético. A los 31 minutos, se tira un córner contra el Atlético, originándose una meleé en la puerta que aprovecha Alsua para meter el pie y conseguir el primer gol. A los 43 minutos, Mundo recibe un pase adelantado, el portero quiere hacerse con el balón, pero el delantero es más rápido y consigue el gol, terminando así esta parte del encuentro.

En la segunda, cuando faltaban 10 minutos, Amadeo consiguió el tercer gol que pudo llevar a la red con toda tranquilidad y, faltando un minuto, Morera tira esquinado para elevar a 4 el marcador. En esta parte, se lanzan 4 córners contra el Valencia por 2 del Atlético.

En esta mitad, el portero Saurra, del Atlético, sustituyó a Alvarez y Román, interior derrecha, a Cortina. Por el Valencia, salió Amadeo y los defensas Díaz y Saez, sustituyeron a los titulares Asens y pasó a extremo izquierda y Porcal al puesto de éste.

Arbitró el partido, el colegiado señor Mena, quien no pitó dos penaltys clarísimos a los valencianos y permitió el juego suelto.

Suplente.

### Hoy sale el «Valencia» para Larache

A las 16 horas de hoy, viernes, saldrán de nuestra ciudad, los componentes de la expedición levantina, que durante siete días han estado en Ceuta.

El día 6, visitarán Alcazar y el Cuartelamiento del Grupo de Regulares de Larache, donde se les servirá un vino de honor, dándose, a las 14.30 horas una comida ofrecida por la colonia valenciana de Larache, jugándose, el día 7, el partido contra el Patronato Deportivo.

El día 8, visitarán Xaver y Bab-Tazza, comiendo el día 9 en Villa Sanjurjo, llega de noche a Melilla donde, el día 11, jugarán contra el titular de aquella ciudad.

**Colonia Vieja Lavanda**  
Perfumería Vicente Martínez

**FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL**

**José Sáura**  
Españoleto, 24, MADRID.  
Representación en Ceuta  
Millán Astray, 7, Teléfono 798

En la Secretaría de la Unión Africa-Ceuti se persojaron, el pasado lunes, varios aficionados al ciclismo, quienes rogaron al presidente, del Africa - Ceuti, aceptara la presidencia de la Peña Ciclista a lo cual, una vez cambiadas impresiones, accedió, organizándose dicha Peña dentro de los Reglamentos deportivos de la Unión.

Ayer, el señor Cabillas, nos informó de la nueva Delegación que ya funciona dentro del Africa-Ceuti, con independencia administrativa, que cuenta, en estos momentos, con 30 ciclistas y 100 socios protectores sólo y exclusivamente para fomentar este magnífico deporte en Ceuta.

También nos dijo que el próximo domingo día 14, se celebrará la primera carrera, 10 vueltas al circuito del muelle Date, Hipica, Sardinero, Automovilismo, Alhambra, Avenida de González Tablas, bajada al muelle de España a Dato.

Esta Carrera es sólo para afi-

cionados y ya hay inscritos 12 corredores para el domingo siguiente en que se celebrará otra infantil, y así, sucesivamente, se irán organizando tres carreras todos los meses.

La Delegación ha quedado constituida de la siguiente forma: vicepresidente y delegado técnico, D. Gabriel Wolgeschöfer; secretario, don Fernando Sánchez; tesorero, don Fernando Navas; delegado general, don Juan Rosso; vocales, señores Soladrero, Guerrero, Díaz y Navas.

El día 14 se piensa inaugurar la secretaría de esta Peña Ciclista, que quedará instalada en el bar «La Opera».

Desearnos a la Peña Ciclista de Ceuta muchísimos aciertos y que toda su labor se vea coronada por el mayor de los éxitos, congratulándonos del esfuerzo que la Unión Africa-Ceuti, viene haciendo en pro del deporte local.

Suplente.

## EL FARO EN ALGECIRAS

### Se celebró con toda solemnidad el funeral por las víctimas de Cádiz

En la mañana de ayer tuvo lugar en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, un solemne funeral, organizado por el clero de nuestra ciudad por el turno de descanso de los fallecidos en la catástrofe de Cádiz.

Ofició el Rvdo. e Ilmo. señor arzobispo de la ciudad, párroco de la iglesia de la Palma, don Manuel Reverendo Martín S.S., asistido por los SS. don José Martí y don Serafín Rodríguez.

En el centro del templo se había levantado un severo túmulo rodeado por doble hilera de bandones.

Presidieron el gobernador accidental del Campo de Gibraltar, general jefe de la Intendencia de la 22 División, Excm. señor don José Soleto García; Ilmo. señor don Manuel Balerio y Seler, alcalde de la ciudad; Ilmo. señor don José Genar y Cuadrado, comandante de Marina; teniente coronel de Estado Mayor, señor Suelves y otras autoridades, representaciones y comisiones de todos los centros y dependencias civiles y militares de la ciudad, encontrándose el templo igualmente lleno por una enorme cantidad de fieles.

### DELEGACION ESPECIAL DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Durante la presente semana se está llevando a cabo el siguiente racionamiento de la población civil: arroz, pecaí, cien gramos; al precio de 0'45; aceite, un cuarto de litro, al precio de 1'50; jabón, cien gramos, para adultos, y cincuenta para infantiles, al precio de 0'45 y 0'90, respectivamente; azúcar, cien gramos para infantiles al precio de 0'65; harina de arroz, cien gramos para infantiles, al precio de 0'75.

**MATA A UN PERRO RABIOSO**  
En la mañana del pasado martes ocurrió un suceso que pudo tener lamentables consecuencias, en la Plaza de San Isidro. Aproximadamente a las ocho y media, cuando se celebraba a misa en el templo parroquial, entró en la plaza un perro rabioso, sembrando el consiguiente espanto entre los viandantes que corrieron al ver al animal.

Oportunamente, llegó el comerciante don Eduardo Guerrero Moreno, el que marchando a su domicilio, cogió una escopeta de caza y regresó al lugar del suceso, se acercó al animal que se había arrojado y disparó sobre él, produciéndole la muerte instantánea.

El gesto del señor Guerrero ha sido muy comentado, ya que impidió que el animal mordiera a alguna persona.

Nos dicen que un hasurero que por allí pasaba, extremo que no hemos podido comprobar, fué mordido por el perro.

### DEPORTES

#### Siguen los comentarios

La marea de comentarios sigue subiendo cada vez más en torno a nuestro club y a su magnífica forma del pasado domingo. Estos comentarios, se hacen también ante el encuentro que ha de celebrarse con el Ceuta, el primero de la temporada oficial, y sobre el cual, algunos se atreven ya incluso a hacer pronósticos que dan el triunfo para los locales.

Montaña.

### «CERVANTES»

Objetos de escritorio  
Papelería  
Eduardo Dato, 2  
ALGECIRAS

### AMAYA

TINTORERÍA  
Teñidos y limpieza en seco

### Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal  
Papeles pintados

Reparador y tintura «PATRIA» para ante  
Blancalina - AGNOLINE. Jabón MENESES  
«Perfumería Roma» Tel. 889

# Extraña situación política EN EL ECUADOR



## Después de la caída de Mancheño aparecen dos gobiernos que quieren asumir el poder

### Velasco Ibarra no puede volver y hace un llamamiento al pueblo para que siga luchando

Santiago de Chile, 4.—El ex-presidente del Ecuador, Velasco Ibarra, antes de tomar el avión para Guayaquil, pronunció por radio las siguientes palabras:

"Pueblo ecuatoriano: Os saludo y os aplaudo por la decisión de luchar y exponer vuestras vidas en defensa de la democracia para impedir que os gobiernan un tirano. Yo no renuncié al poder, sino que fui cogido prisionero por algunos militares contra los cuales traté de luchar. Acudí al cuartel de un regimiento de tanques, pero allí también encontré la traición. Me aprisionaron allí y me insultaron. La dimisión me fue arrancada, pero no tiene valor, dado que sólo puede hacerse ante el Congreso. No hay otra autenticidad que la de José María Velasco Ibarra, elegida por vosotros en dos memorables plebiscitos. Lucha. Cree en mí, pueblo ecuatoriano".—EFE.

El jefe de las fuerzas rebeldes se entrevistó con el Gobierno : : : : :

Guayaquil, 4.—El presidente interino, Suarez Veintimilla, ha dispuesto que el avión de la Panagra, en que viajó el ex-presidente Velasco Ibarra, no aterrice en esta ciudad.

El coronel Angel Baquero Davila, jefe de los rebeldes en Riobamba, ha llegado a Quito, para entrevistarse con el Gobierno a fin de resolver la situación respecto a la política a seguir.—CIFRA.

Velasco Ibarra se quedará en Lima : : : : :

Lima 4.—Ha llegado al aeródromo de esta capital el ex-presidente ecuatoriano, José María Velasco Ibarra, quien anunció que está decidido a quedarse en Lima en vista de la decisión del Consejo de Estado de Quito, respecto a su situación legal como presidente de la República del Ecuador.

El Consejo de Estado considera que Velasco Ibarra, perdió sus derechos a la Presidencia al abandonar el país y el cargo. EFE.

## Noticias Locales

### REGRESO

Regresó de la Península el depositario de Hacienda, don Camilo Galatayud, estimado amigo nuestro, al que enviamos nuestro cordial saludo de bienvenida.

### A MELILLA

Marcha a Melilla, en cuya plaza y durante las próximas fiestas, ostentará la representación del señor alcalde, el teniente de alcalde, don Angel Quera López. Feliz viaje le deseamos.

### A MADRID

Ha salido para Madrid y otras poblaciones nuestro querido amigo y colaborador don Enrique Rodríguez Cobo, profesor del Instituto Hispano-Marroquí de Enseñanza Media y del Conservatorio Oficial de Música. Le deseamos un buen viaje.

Velasco dice que hay dos Gobiernos en el país : : :

Lima, 4.—El ex-presidente del Ecuador, Velasco Ibarra, que se encuentra detenido en esta capital en su vuelo a Quito, por haber prohibido Suarez Veintimilla, que aterrizase en el país el avión en que viajaba, ha declarado que "esta parada es consecuencia de la existencia de dos Gobiernos simultáneamente en el país".—EFE.

Veintimilla niega que haya más Gobierno que el suyo : : : : :

Quito, 4.—Un portavoz del

Gobierno presidido por Mariano Suarez Veintimilla, ha negado que exista otro Gobierno en el Ecuador distinto del de Veintimilla, y agregó que el régimen actual es el único que ostenta el poder constitucional.—EFE.

Además del Gobierno hay una Junta que representa a los militares : : : : :

Quito, 4.—A pesar de las declaraciones hechas por un portavoz del Gobierno de Mariano Suarez Veintimilla, de que en el Ecuador sólo existe un Gobierno, la Agencia United Press anunció que en Ambato existe una

### LA SUSCRIPCION PRO DAMNIFICADOS DE CADIZ

Continúan recibiendo en la Secretaría particular de S. E. el Alto Comisario y en la Dirección de Prensa y Propaganda (calle Generalísimo) constantes donativos para engrasar la suscripción abierta pro-damnificados de Cádiz.

Entre los recibidos en el día de ayer hay que destacar el gesto nobilísimo de la Junta Central de Inspección de Impuestos de la Zona que preside por el Excmo. señor general Galera, delegado general, ha tomado el acuerdo de donar la cantidad de 35.000 pesetas, para esta sus-

Junta de Gobierno de concentración nacional, que representa a los grupos militares que darribaron al coronel Mancheño.

Está integrada por ocho miembros y la preside el comandante de la segunda zona militar.—EFE.

cripción, de sus fondos procedentes de la parte legal que les corresponde percibir con motivo del levantamiento de actas y que desde el 1943 no ha dispuesto de cantidad alguna para pago de dietas, gratificaciones u otros devengos personales.

La lista publicada en el día de ayer ascende a la respetable cantidad de 215.034'40 pesetas, esperándose recibir importantes donativos.

### SENTIDO FALLECIMIENTO

Victima de penosa enfermedad sobrellevada con cristiana resignación, falleció en nuestra ciudad la respetable señora doña Herminia de las Heras Jiménez, perteneciente a distinguida familia ceutí y esposa de don Manuel Córcoles Martín, funcionario municipal.

El acto de su sepelio, verificado en la tarde de ayer a las siete, constituyó una sentida manifestación de duelo, acompañada al esposo e hijos el Ilmo. señor presidente de la Audiencia, don José Soler; inspector de los servicios municipales, don Andrés Hernández, en representación del Ilmo. señor interventor municipal; secretario general de la Corporación, señor Abino; hermanas políticas de la finada y otras personalidades.

Descanse en paz la finada y reciban su esposo, hijos y demás familiares la expresión de nuestro más sentido pésame por tan terrible desgracia.

### DEL CAMPAMENTO GENERAL VARELA

En el día de ayer los pequeños acampados en el Campamento "General Varela" de Talambot, y después de oír la Santa Misa, como diariamente se viene realizando, se dirigieron al campo de deportes donde realizaron una serie de ejercicios de Educación Física, al mando de su instructor que resultó brillantísimo. A continuación se dirigió al baño donde fué explicada una interesante lección sobre dicho deporte. Todas se encuentran perfectamente.

### Colonia Tabú

Perfumería Vicente Martínez

Cartas

Sobres

Cartas de visitas

Recordatorios

Encárguelas en la

IMPRESA FARO

Millán Astray, 7

Teléfono 799



HOY viernes 5 de septiembre  
INAUGURACION DE LA TEMPORADA 47-48  
(Sin aumento de precio)  
Con la espectacular producción

# Noche



# en el Paraíso

EN TECNICOLOR

Merle Oberon + Euryan Bey

THOMAS GOMEZ  
GALE SONDERGAARD  
RAY COLLINS  
ERNEST TRUJEX

PRODUCTOR: Walter Wanger + DIRECTOR: Arthur Lubin

es un film UNIVERSAL

Jabón dentífrico Dens Perfumería Vicente Martínez

## El Congreso de los Sindicatos británicos aprueba la política exterior del Gobierno

### Fué derrotada la enmienda que pe- dia el alejamiento de Estados Uni- dos y el acercamiento a Rusia

Londres, 4.—El Congreso de los Sindicatos británicos réunido en Southport ha aprobado una resolución de apoyo a la política exterior del Gobierno.

Previamente fué rechazada una enmienda en la que se pedía un mejoramiento de las relaciones con Rusia y una mayor resistencia a la política del dólar manifestada por la política de Truman y Marshall.—EFE.

Es derrotada la enmienda denunciando la amistad de Gran Bretaña con Norteamérica : : : : :  
Southport (Inglaterra), 4.—

La Conferencia anual del Congreso de Sindicatos ha derrotado la enmienda presentada por John Horner del Sindicato de Bomberos, en que se denunciaba como

"suicida" la actual asociación de Gran Bretaña con los Estados Unidos. En esta resolución se reclama con energía que el Gobierno inglés siguiera una política de acercamiento a Rusia.—EFE.

Se hará una investigación sobre la industria de la construcción : : : : :  
Southport, 4.—Algunos miembros del Congreso de los Sindicatos, han reclamado una inmediata investigación sobre la industria de la construcción con vistas a su eventual nacionalización.

La resolución, en la que se propone la investigación oficial fué aprobada después que hablaron en contra de ella varios miembros ejecutivos.

K. Campbell, de la Asociación técnica de la construcción, recibió un apoyo aplastante en sus ataques contra la industria, que usa métodos "de hace quinientos años".—EFE.

## MILLONES DE INDIOS PREOCUPADOS POR EL AYUNO DE GANDHI

### Los disturbios han disminuido algo, aunque siguen produciéndose víctimas

Karachi, 4.—Las autoridades han decretado el toque de queda en la ciudad, desde las nueve de la noche hasta las seis de la mañana, como consecuencia del asesinato de un sij por un musulmán.

La orden estará en vigor tres días, mientras dure el toque de queda los habitantes de Karachi deberán encerrarse en sus casas y se suprimirá totalmente la circulación pública.

También se ha ordenado el cierre de teatros, cines y salas públicas de toda clase. La Policía patrulla por las calles y las fuerzas militares han sido acuarteladas.—EFE.

20 muertos y 15 heridos en el asalto a un expreso

Nueva Delhi, 4.—Veinte muertos y quince heridos han resultado en el asalto al expreso de Calcuta, en Sikandapur, por una multitud armada.

El tren, que se dirigía de Calcuta a Nueva Delhi fué atacado a 65 kilómetros de esta última ciudad.—EFE.

Más víctimas : : : : :  
Karachi, 4.—Un sij ha sido asesinado por unos musulmanes

cuando salía de una tienda de comestibles.

Dos sijs, dos musulmanes y un hindú han sido muertos a tiros por un centinela de la Royal Air Force.

El centinela ha sido detenido.—EFE.

El estado de Gandhi : : : : :  
Calcuta, 4.—El parte facultativo del estado de salud de Gandhi, correspondiente al día de hoy, dice que se encuentra "claramente más débil", que ayer. Agrega que la tensión y el pulso han aumentado.—EFE.

La debilidad de Gandhi preocupa a sus millones de seguidores : : : : :  
Calcuta, 4.—El estado de debilidad de Gandhi, que está ayudando para conseguir que cesen los disturbios comunales, es motivo de preocupación entre sus millones de seguidores.

Al mismo tiempo han disminuido los disturbios en esa localidad, tanto en frecuencia como en intensidad.

La Policía ha anunciado que va a ser impuesto el toque de queda, con el fin de hacer más eficaz las persecuciones de los causantes de alborotos.

Con motivo de los últimos choques han sido detenidas setenta personas.

La Policía se vio precisada a hacer fuego seis veces, durante el día de ayer, para dispersar a las multitudes.—EFE.

### La Tesorería inglesa ha pedido un nuevo empréstito a Norteamérica

Nueva York, 4.—El periódico "Wallstreet Journal" dice que el jefe de la Tesorería británica, Wilfrid Eady, que está en Washington, ha pedido al Gobierno norteamericano un nuevo empréstito a Inglaterra de mil millones de dólares.

Añade que también ha solicitado un crédito de 740 millones de dólares para pagar la mayoría de los gastos de ocupación de Alemania.—EFE.

**Petróleo Gal**  
Perfumería Vicente Martínez

**Colonia Carmela**  
Perfumería Vicente Martínez



Exclusivas:  
**REY SORIA**

Exclusivas:  
**ESTRELLA AZUL**



**HERNAN FILMS**



**A**l comenzar la TEMPORADA 47-48, la Empresa del CERVANTES, que siempre cumple lo que promete, tiene la satisfacción de poner en conocimiento de su distinguida clientela, que esta campaña que hoy comienza, será verdaderamente extraordinaria, gracias a la cooperación de las más famosas Productoras y Distribuidoras del Mundo Cinematográfico, que reservan para proyectarse sobre esta pantalla sus más selectas producciones, que serán vistas sin aumento de precio.